

校長室 だより

令和2年 5月26日 (火)

羽咋市立瑞穂小学校 No. 4



共 育

「早起き」で、1日のよいスタートを

5月20日(水)～22日(金)の各学年の分散登校を経て、5月25日(月)には、全校の子どもたちの元気に登校する姿や授業に頑張っている姿を見ることができ、臨時休業中は自粛生活を送っている中でも、健康に気をつけながら過ごしていたことを伺うことができました。学校でも、新型コロナウイルス感染予防の徹底に努めていきますので、ご理解ご協力よろしくお祈いします。

5月25日(月)～29日(金)の1週間は、給食後下校となっています。この1週間で、ぜひ、「早寝・早起き」で生活リズムをしっかりと確立してほしいと思います。生活リズムが整うことで、情緒が安定し、イライラしにくい、健康になる、性格的にも活発になったりするといった多くのメリットがあるとされています。無理をせずに親子で楽しみながら早寝早起きの習慣をつけてほしいと思います。



特に、臨時休業中は、普段より遅くまで寝ていることがあったのではないのでしょうか。朝、決まった時間にしっかりと起き、ゆとりを持って登校することで、よりよい学校生活を送ることができますので、「早起き」を実践してほしいと思います。

交通安全功労団体の表彰を受けました

羽咋郡交通安全協会より、「長年にわたり、児童に対して積極的に交通安全教育が行われており、交通安全教室を通して、自転車の安全走行に関する知識と技能を身につけさせるとともに、交通安全についての興味と関心を高めている。」活動が評価され、交通安全功労団体として表彰を受けました。

子どもたちが、安全に登下校できるのは、保護者及び地域の皆様のおかげです。ありがとうございます。

令和2年度の交通安全年間スローガンを紹介します。

【運転者(同乗車を含む)へ呼びかけるもの】

スマホより 横断歩道の 僕を見て

【歩行者・自転車利用者へ呼びかけるもの】

夕暮れの 一番星は 反射材

【中学生以下へ交通安全を呼びかけるもの】

しっかりと 止まってかくにん 横だん歩道

